

## Segundo curso de Esperanto en Hervás (Cáceres)

En el número anterior del *cnt* ya os informábamos del primer curso de Esperanto en Hervás (Cáceres), allá por el mes de octubre. Ahora nos ha llegado una segunda instantánea del segundo curso organizado, del 4 al 8 de diciembre, por la Fundación Pío Sopena en el camping Pinajarro de esta localidad cacereña.

En esta ocasión se crearon dos grupos, uno para principiantes y otro para *progresantoj*, participando así un total de 18 personas provenientes de Extremadura, Valencia y Murcia.

La Fundación Pío Sopena seguirá organizando actos para fomentar el uso del esperanto dentro y fuera del ámbito libertario.



*En sus rostros se puede apreciar la felicidad que se deriva de estudiar esperanto*